



Vorläufiges Protokoll der 4. Sitzung des 48. Studierendeparlaments am 08.06.2022

Anwesenheit

Liste 1: GORILLAS

- 1. Janina Warschewski
- 2. Laura Linn
- 3. Sascha Hippert
- 4. Noah Kleist
- 5. Niclas Benken (Behnken)
- 6. Lucas Katschke
- 7. Toni Kress

Liste 2: DSL

- 1. Sebastian Bucker
- 2. Maximilian Wessel
- 3. Franziska Ehrhardt
- 4. Robert Lorenz
- 5. Julia von Glahn
- 6. Dennis Pleyer
- 7. Merve Tekin
- 8. Kevin Rupp
- 9. Chantal Ann Chalas
- 10. Moin Abbas Qureshi
- 11. Nikola Smrckova
- 12. Heinrich Hiebert
- 13. Shaleen Hoffmann
- 14. Marcello Ritual
- 15. Lia Comesana Macías
- 16. Lovepreet Singh Metla
- 17. Anna Lorenz
- 18. Dominic Liebertz
- 19. Jessica Johnson
- 20. Jan Windecker
- 21. Alessia Viviane Rao
- 22. Adrian Niemeyer
- 23. Sarah Auler

- 24. Rainer Hartlapp
- 25. Gülcan Bilen
- 26. Metin Sahin Nalca
- 27. Sevgi Yilmaz

Liste 3: Chiquitas

- 1. Michele Helms-Brooks
- 2. Marianne Elisabeth Leonhardt
- 3. Sascha Biko
- 4. Emma Nienhaus
- 5. Marlene Decker

Liste 4: Profitratte

- 1. Luisa Malick
- 2. Adel Khadraoui
- 3. Andreas Klinko
- 4. Dorina Luks
- 5. Michelle Stoltze
- 6. Julian Kimmig
- 7. Vanessa Mennig
- 8. Bombina Marie Linardi
- 9. Kevin Sinner
- 10. Rahime-Ergem Cetinbag
- 11. Marius Brenner
- 12. Jonas Hochbrückner
- 13. Fabian Krell

Gästeliste

- Frau Rossbrey vom Vorstand des Fördervereins der FRA UAS



Tagesordnung

- TOP 1** **Feststellung der Beschlussfähigkeit**
- TOP 2** **Verabschiedung Protokoll der 03. Sitzung des 48. Studierendenparlaments**
- TOP 3** **Genehmigung der Tagesordnung**
- TOP 4** **Wahl des Wahlvorstandes**
- TOP 5** **Wahl des Rechnungsprüfungsausschusses**
- TOP 6** **Wahl des Ältestenrates**
- TOP 7** **Berichte**
 - a) Präsidium*
 - b) AStA*
 - c) Delegierte*
 - d) Weitere Ausschüsse*
- TOP 8** **Finanzanträge**
- TOP 9** **Bericht Sondersitzung**
- TOP 10** **Sonstiges**

Sitzungsanfang: 19:06

Sitzungsende: 21:08



Protokoll

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Lucas K. (Präsident) eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Parlamentarier:innen zur 4. Sitzung des 48. Studierendenparlaments.

Feststellung der Beschlussfähigkeit:

13/25 anwesend

- Beschlussfähigkeit ist festgestellt

TOP 2 Verabschiedung Protokoll der 3. Sitzung des 48. Studierendenparlaments

Änderungswünsche: Nein.

Abstimmung des Protokolls:

13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen

(13 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung

Lucas: Punkt 9 vertagen → Punkt 9 Neu - Finanzanträge → Punkt 8 Neu – Sondersitzung

Lou: Punkt 8 Finanzanträge → Punkt 9 Sondersitzung

Genehmigung der geänderten Tagesordnung(von Lou)

Abstimmung:

11 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltungen

(13 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

TOP 4 Wahl des Wahlvorstandes

Kandidat:innen:

- | | |
|--------------------------|--------------------------|
| - Marlene Decker | nimmt die Wahl an. |
| - Erik Teitge | nimmt die Wahl an. |
| - Wolfgang | nimmt die Wahl nicht an. |
| - Michele Helms-Brooks | nimmt die Wahl nicht an. |
| - Marié Oestmann-Barbosa | nimmt die Wahl an. |

En Bloc Abstimmung für alle in Ordnung? JA

Abstimmung en Bloc:

13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen

(13 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen



Keine Befragung. Keine Personaldebatte. Keine Vorstellung. **Pause bis 19:20 → Wahlvorstand übernimmt die Sitzung**

TOP 5 Wahl des Rechnungsprüfungsausschusses

Kandidat:innen:

- Paula Tasama *nimmt die Wahl an.*
- Muska Dayani *nimmt die Wahl an.*

Vorstellung erwünscht:

Paula: 27, studiert im 10. Semester BWL, mit Schwerpunkt Wirtschaftsprüfung und Marketing

Muska: studiert Betriebswirtschaft mit Wirtschaftsprüfung, hat mehrere Haushaltsjahre geprüft und würde sich freuen wieder gewählt zu werden

Befragung erwünscht.

Lucas: Wieso möchtet ihr das machen?

Paula: Ich möchte zusätzliche Erfahrungen sammeln.

Muska: Ich war gerne im Amt und möchte Paula einarbeiten.

En Bloc Abstimmung ok? JA

Beide Namen (Vornamen reichen), Zettel einmal falten

10Ja / 1 Nein / 0 Enthaltungen / 2 ungültig

(13abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

TOP 6 Wahl des Ältestenrates

Vertagt

TOP 7 Berichte

a) Präsidium

Wir waren viel mit der Organisation der Sondersitzung beschäftigt, sowie mit der Teilnahme am Jour Fix und weiteren Treffen mit Herrn Wiglenda für die neue Satzung. Sonst waren wir mit dem Alltags Geschäft also dem Erstellen von Zertifikaten usw. beschäftigt. Wir haben uns mit dem Förderverein in Verbindung gesetzt um Vertreter:innen zur Sitzung einladen zu können. Außerdem haben wir das Thema mit den Studienbescheinigungen des Ältestenrates geklärt.

b) AStA

Wir haben auch am Termin mit Herrn Wiglenda teilgenommen, und sind jetzt im stetigen Austausch mit dem Wirtschaftsprüfer, um zu klären was man braucht und wie der Prozess gestaltet wird. Wir connecten ebenfalls mit dem Kanzler und führen Gespräche um Rücklagen usw.. Die IT hat neue Sachen beantragt, weil die Technik im AStA in die Jahre gekommen ist. Außerdem haben wir ein Pilot Projekt eines Tampons- und Binden-Spenders ins Leben gerufen.

c) Delegierte

Keine Anwesend.



d) Weitere Ausschüsse

Rechnungsprüfungsausschuss: Haushaltsjahr 19/20 schon fast zu Ende geprüft; Haushaltsjahr 21/22 wurde angefangen zu prüfen.

Sobald diese Berichte da sind, kann das im StuPa besprochen und diskutiert werden.

TOP 8 Finanzanträge

Michele: Der AStA hat Rücklagen und wegen einer Änderung dürfen diese nicht so hoch sein wie sie im Moment sind, sonst erfolgen Kürzungen von Zuschüssen etc.. Viele Sachen dürfen wir mit den Rücklagen leider nicht machen. Deshalb übernehmen wir die RMV Erhöhung für dieses und nächstes Semester, denn die Gelder dürfen leider nicht einfach so verwendet werden, weil sie zweckgebunden sind.

Keine Fragen, Kein Diskussionsbedarf.

Abstimmung über FA für Rücklagenabschmelzung:

11Ja / 2 Nein / 0 Enthaltungen

(13 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

Amy: Das Veranstaltungsreferat plant die International Week, um Studierende wieder an die Hochschule zu locken und die Studierendengemeinschaft zu stärken. In dieser Woche sind mehrere Veranstaltungen geplant. → Die Woche soll eine Veranstaltungswoche werden

Fragen:

Andy: Wieso 18 externe Personen zum Helfen eingeplant? Wurden Studierende als Tanzlehrer befragt? Klare Aufrechnung erwünscht, wofür die Gelder ausgegeben werden.

Moin: Wie lange dauert das Foodfestival?; denkt 12-14Uhr wäre gut → Amy: 3stunden ab 14 Uhr, zwischen Gebäude 1 und 9

Antworten:

Michele: Werden keine 18 externe Personen mehr benötigt, weil die Arbeiten auf die Referate aufgeteilt werden.

Lou: Es geht um Abstimmungen der Kosten nicht im Allgemeinen um die Veranstaltung des Events.

Michele: Es geht hier um einen Maximalbetrag, der hier festgelegt werden soll. Wir können hier Punkte besprechen, die im FA dann durch das Präsidium festgelegt werden.

Lou: Hat einen Vorschlag, dass man die Posten jetzt bespricht und den Betrag des FAs dann anpasst.

5 Minuten Pause.

Vorstellung von verändertem FA durch Amy

FA wird angepasst auf insgesamt 2720€

Abstimmung über FA für International Week:

12Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen

(12 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

Howin stellt FA Urknallparty vor:

Leider gab es keine Opening Party, deshalb die Frage von Studierenden nach neuer Party → Urknallparty 25.06

FA ist am FA der vorherigen Urknall Party orientiert

Fragen:

Andy: Kosten oder Darlehen?

Howin: je nach dem wie viel Gewinn erwirtschaftet wird, wird das zurückgezahlt



Moin: Was ist mit dem professionellen Fotografen, wieso gibt es keinen privaten Fotografen?

Howin: Wir wollen einen professionellen Fotografen, da es sich um eine wiederkehrende Party handelt wozu Diashows usw. erstellt werden sollen

Abstimmung über FA für Urknallparty:

12Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen
(12 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

Howin stellt FA Sommerfest vor:

AStA will Sommerfest veranstalten, um Studies zusammen zu bringen. Das Sommerfest soll vor Geb. 10, von 14-22Uhr stattfinden. Es soll 2-3 Food Trucks und einen Bar Truck geben. Es sind DJs, Bühnen, Helfer usw. engagiert. Der FA orientiert sich an den Ausgaben des letzten Sommerfestes.

Andy: Anmerkung evtl. Bühne und Licht etc. für AStA anschaffen da, nach 3-4 Sommerfesten der Mietpreis wieder drinne wäre.

Abstimmung über FA für Sommerfest:

11Ja / 0 Nein / 1 Enthaltungen
(12 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

TOP 9 Bericht Sondersitzung

Lou: Vorschlag Erstellung einer Arbeitsgruppe

Marie: Möchte Gruppe erstellen und organisieren → **Aufforderung zur Mitarbeit!**

Das Präsidium fordert ebenfalls zur Mitarbeit auf.

TOP 10 Sonstiges

Begrüßung der Vertreterin des Fördervereins durch Lucas Katschke:

Frau Rossbrey: Der Förderverein hat Plakate und Flyer etc. in der Hochschule ist jedoch komischerweise nicht so bekannt, dabei setzen sie sich für studentische Dinge ein z.B. durch Finanzierungen. Gelder werden nur 500€ weise rausgerückt, da sie nur über endliche Mittel verfügen. Daher versuchen sie insbesondere die besonderen Leistungen an der Hochschule auszuloben und auszuweisen, z.B. gibt es den Innovationspreis mit 2000€. Die Preise sollen nicht nur für den/die Klassenbeste/n sondern auch für sozial Engagierte und leistungsüberzeugende Studierende sein. Sind auf Vorschläge der Hochschule bzw. von Professoren angewiesen → Das gestaltet sich schwierig da es oft keine Rückmeldung bzw. keine Vorschläge ohne Nachfragen gibt. Bittet im Namen des Fördervereins um Mithilfe, dass Studienabgänger mehr zu Engagement im Sozialen usw. motiviert werden. Man kann dem Förderverein auch für 80€ pro Jahr beitreten. Verweist auf die Hochschulwebsite zum Förderverein.

Lucas: Wie kann man sich als Studierender im Förderverein engagieren?

Frau Rossbrey: In dem man dem Förderverein beitrifft oder zu öffentlichen Vorstandssitzungen mitdazukommt.

Nächste Sitzung am 06.07.2022

Schließung der Sitzung: 21:08



Protokoll erstellt am 29.06.2022

Lucas Katschke - Präsident

Franziska Ehrhardt - Schriftführung